



TG.- ¿Me no le gusta del carácter de nuestro pueblo?

VA.- Estoy a gusto con el carácter de la gente de Cuevas y no creo que tenga defectos demasiado resenables.

TG.- Pasemos a otro tema, la Vd. le han echado o se ha ido?

VA.- Nadie me ha echado, yo me he ido por mi propia voluntad. Que yo sepa nadie del partido ha pedido mi marcha. Han sido otros problemas los que me han decidido a abandonar, familia, salud y quizás 10 años en la Alcaldía hacían que ya no estuviese igual de a gusto que al principio. En definitiva, en 10 años han cambiado las circunstancias y la gente.

TG.- ¿Por qué tanto retraso en el cambio de Alcalde?

VA.- Pues por conveniencia del posible sustituto. Llegué a un acuerdo con MANUEL-ENNÍQUE para celebrar el pleno de la dimisión una vez pasadas las Fiestas Patronales.

TG.- ¿Por qué MANUEL-ENNÍQUE y no FRANCISCA BELTRÁN?

4 irlandeses, vueltos en menos de 10 años nº 1 de los "Hits de las buenas causas". Y si las buenas causas no les apasiona o si su inglés es un poco deficiente; les queda la música de fuego o de hielo de Bono y su grupo.

U2

En 1988, hemos olvidado, borrado, reconvertido hasta el recuerdo homónimo de este avión espía de los años 60, pilotado por Francis Gary Powers y abatido por los "reds".

U2 es pasión, emoción a la frontera de la crucifixión.

U2 es el grupo esencial de este fin de decenio. Nacido en una tierra dividida, transforma un concepto guerrero en una arma pacifista.

Frente al cinismo habitual de la máquina del Rock, la banda de Bono, opone su sudor a sus callos. Si Bono, The Edge

### El Delegat d'Esports, fa entrega a Vicent d'un trofeu per la Penya Motorista Vinromà.

VA.- Bueno yo tuve una conversación con Francisca Beltrán y le dije que, en mi opinión, Manuel-Enrique tenía, sobre todo, más tiempo para dedicarlo a la Alcaldía, pero que estaba convencido de que si ella decidía tomar las riendas, el partido la apoyaría sin reservas. Ella no estaba muy decidida a ocupar el puesto y su decisión ha sido renunciar en favor del siguiente de la lista, que era Manuel-Enrique.

TG.- ¿Volverá Vicente Albert a presentarse a la Alcaldía de Cuevas de Vinromá?

VA.- Aunque nunca se puede decir "de este agua no beberé" no tengo ninguna intención de volverme a presentar. Ahora solo pienso en desintoxicarme de la Alcaldía.

TG.- Caso de presentarse, ¿crees que sus vecinos lo volverían a elegir?

VA.- En Cuevas la gente vota al partido y si lo hiciera por el PSOE, creo que seguirían votándome.

TG.- ¿Es cierto que tiene pensado darse de baja del PSOE?

VA.- En absoluto. Es más espero que me permitan seguir colaborando con ellos, bien aprovechando mis diez años de experiencia o bien como simple militante de base.

TG.- ¿Qué ha "sacado" de estos años de Alcaldía?

VA.- Económicamente nada, creo que he perdido dinero. Pero si me han servido para conocer la Administración por dentro y para establecer relaciones, en muchos casos de amistad, con gente que de no haber sido por mi puesto nunca hubiese conocido. Creo que humanamente he tenido muchas pequeñas satisfacciones.

TG.- Vamos con la última, ¿Cómo se sentía Vicente Albert el 1 de setiembre de 1989?

VA.- Estupendamente. Creo que he dado un paso acertado y no me arrepiento de mi decisión.

TG.- ¿Quiere añadir algo más?

VA.- No, solamente agradecer la confianza que en mí han depositado muchos vecinos a lo largo de estos años.

EQUIPO DE REDACCIÓN  
DE TUSSAL GROS.



, Adam Clayton y Larry Mullen hubieran vivido en la Edad Media; la gente les habría canonizado o quemado.

Hoy en los grandes estadios "Yankees", U2 llena más que el Papa, y da tanto amor.

Y si U2 desempeña a veces el papel de padre desempeña también el de madre con su marca.

"Mother Records" ofrece su primera suite a nuevos grupos irlandeses. Cactus World Nelus y Blue and Heaven han rebatido de esta manera sobre el trampolín U2.

#### DISCOGRAFIA:

Boy  
October  
Under a Blood red Sky  
The unforgettable fire  
War  
The Joshua Tree

